

17 апреля, 2011

ВайтЛайн Транспорт  
5 Милан Хайвэй  
Гумбольт, Тенесси, 38343

Приветствуют служащие ГринфутГлобал,

Должен сказать, что Ваша продукция произвела на меня впечатление. Один из Ваших дистрибьюторов убедил меня проверить работу Вашей продукции, что я и сделал, правда, с некоторой неохотой. Это рискованное вложение капитала для меня, так как я вожу Freightliner 2004 года, с 14 литровым грузовиком Детройт и требуется 24 топливные таблетки для каждого из двух танков. По пути из Мемфиса в Даллас я залил 118 галлонов топлива с незначительным расходом 2/10 на галлон, и я подумал, что это жульничество, но продолжил тестирование. По дороге домой я обратил внимание на то, что мой грузовик идет лучше и меньше дыма выходит из выхлопной трубы. Когда я приехал в Мемфис, я снова заправился, на этот раз 94 галлонами. Проверил пробег автомобиля на единицу расхода горючего и очень удивился, что сэкономил 9/10 галлона, что значит для меня очень много, так как расход составляет всего 5 миль на галлон, а сейчас расход составил 6, и я понимаю, что мои дела могут пойти еще лучше.

Водитель тратит 7500 долларов в месяц на топливо и 1500 долларов составляет прибыль. Спасибо Вашему EnviroTabs. Я поместил их в Лэнд Ровер 2008 г. (LR 2) своей жены, и у нее результат составил 6 миль на галлон, что увеличило пробег от 18,8 до 25,2 миль на галлон, и это просто удивительно, особенно не покупая топливо класса премиум. Большое спасибо за прекрасную продукцию, которая действительно работает, и я буду держать Вас в курсе, если результаты будут лучше.

Искренне Ваш,



КрэгДжейкобс

Владелец ВайтЛайн Транспорт

Гумбольт, Тенесси

April 17, 2011

White Line Transport  
5 Milan Highway  
Humboldt, TN 38343

Greetings Staff at Greenfoot Global;

I will have to tell you I am impressed with your product . With some reluctance I was convinced by one of your distributors to try your product. To me it was a risky investment as I drive a 2004 Freightliner with a 14L Detroit big truck and it takes 24 pills each for my first two tanks. I started by running Memphis to Dallas, 118 gal of fuel with minor results 2/10's per gallon and I thought just another scam but I kept on testing. On my way home I noticed my truck running better and less smoke out the stack. When I got to Memphis I filled up again, 94 gallons, checked my mileage and was shocked I picked up 9/10s of a gallon which is a big deal for me as I only get 5MPG. I now am getting 6 MPG and I understand I may get a little better.

As a driver spending \$7500.00 a month on fuel a \$1500.00 savings goes straight to my bottom line. Thank you enviro tabs. On a side note I put them in my wife's 2008 land rover LR2 and wow she picks up 6 MPG from 18.8 to 25.2MPG that's amazing and no more premium fuel. Thanks for a great product that really works I will keep you updated if things get better.

Sincerely,



Craig Jacobs

Owner – operator White Line Transport

Humboldt, TN